

Communiqué : Retraite sportive professionnelle de Bob Haller

Chers amis,

C'est avec une profonde émotion que je vous annonce ma retraite officielle de ma carrière sportive professionnelle. Cette décision, mûrement réfléchie, me permet de me tourner vers de nouveaux horizons, notamment la finalisation de ma dernière année à l'Université de LUNEX, pour obtenir mon Bachelor en « International Sport Management », ainsi que de consacrer plus de temps à ma famille et de pouvoir laisser mon corps se rétablir après une blessure plus éprouvante que prévu.

Cette décision intervient également suite à une procédure liée à l'ALAD (Agence Luxembourgeoise Antidopage).

Alors que l'idée de mettre un terme à ma carrière sportive était en cheminement, il semble alors dans l'intérêt commun de choisir ce moment précis.

Animé par la reconnaissance infinie que j'ai envers vous, je souhaite saisir la présente opportunité pour vous présenter, en toute transparence, les faits. Bien que le cas mentionné dans la presse eu égard aux JO de Paris 2024 ne me concerne pas, j'ai bien également fait l'objet d'une investigation.

En effet, au cours des 12 derniers mois, j'ai accumulé trois manquements liés à des erreurs de saisie dans le système ADAMS (Agence Mondiale Antidopage). Ce système exige des athlètes qu'ils indiquent trimestriellement leur localisation pour les trois mois à venir, ainsi qu'une heure par jour où ils doivent être disponibles pour des contrôles.

Mon premier manquement a eu lieu lors du Test Event à Paris en juillet 2023. Le second manquement, en octobre 2023, est dû à un problème de connexion au système ADAMS. Malgré un mail envoyé à l'ALAD pour signaler le problème et indiquer ma localisation, un changement de programme avec mes entraîneurs une semaine plus tard n'a malheureusement pas été communiqué. Le troisième manquement est survenu le 1er juillet de cette année. Ayant perdu de vue mes précédents manquements, je n'ai pas contesté, pensant être en règle.

S'il est vrai que le second manquement aurait pu être contesté, je dois également reconnaître qu'une meilleure organisation aurait pu éviter ces problèmes. Toutefois, chaque échec est une opportunité d'apprentissage, et je suis déterminé à améliorer mes compétences en organisation. Je prends cette expérience comme une leçon de vie, même si je regrette cette ombre en fin de parcours.

L'ALAD publiera demain un communiqué confirmant que je n'ai jamais été soupçonné de dopage. La pénalité liée à mes erreurs de saisie sera une suspension de 12 mois, qui a démarré le 26 août 2024.

Enfin, ce qui me tient le plus à cœur dans le cadre de ce communiqué, je tiens à exprimer mon immense gratitude à toutes les personnes qui m'ont soutenu tout au long de ma carrière : ma famille, mes entraîneurs, mes coéquipiers, ma fédération, le comité olympique luxembourgeois, l'armée, mes donateurs et sponsors, et bien sûr, mes fans. Je suis immensément fier de ce que j'ai accompli durant ces 16 années de carrière, et je me réjouis de ce que l'avenir me réserve. En regardant en arrière, je réalise combien j'ai grandi, tant sur le

plan sportif que personnel, atteignant de nombreux objectifs, même si le rêve olympique m'a échappé.

Je ne peux qu'espérer votre compréhension et vous remercier pour votre soutien indéfectible lors de ces 16 dernières années.

Sportivement vôtre,

Bob Haller